

treuen, ohne die Nase rümpfen zu müssen. Denn für sie ist das Pinkelproblem keine Pettesse.

**Anzeige**

- Anzeige -

**Online-Kredit:  
So bequem  
kann's gehen**

Die meisten Privatkredite nehmen Menschen im Alter zwischen 25 und 59 Jahren auf und diese Personengruppe vergleicht immer stärker die Kreditkonditionen online. „Das ist auch gut so“, sagt Kai-Uwe Kochalski von der PSD Bank Rhein-Ruhr, „deshalb bieten wir beim Privatkredit einen Online-Rechner, bei dem der Kunde auf einen Blick sehen kann, wie hoch die monatlichen Raten sind und was er insgesamt für den Kredit aufwenden muss.“

Der Online-Kredit bei der PSD Bank – bequem und günstig: Kunden können online ein Darlehen von 2.500 Euro bis zu 50.000 Euro beantragen. Die Laufzeit ist sehr variabel – zwischen 12 und 96 Monaten. Die Bank erhebt keine Bearbeitungsgebühr, die monatlichen Kreditraten sind fix und damit gut planbar. Sondertilgungen sind ganz oder teilweise jederzeit kostenfrei möglich. Mit dem Online-Rechner auf der PSD-Webseite [www.psd-rhein-ruhr.de](http://www.psd-rhein-ruhr.de) sehen Sie auf einen Blick, wie einfach und günstig Ihr privater Wunsch realisiert werden kann.

ter, dass kein firt Meter vom Planarsaal des Deutschen Bundestages in Berlin entfernt ein kleiner Pfirsichbaum auf Erde aus dem Kreis Viersen wächst. Eingesammelt worden war diese vom Greifrather Marinezug und der Straßengemeinschaft Tanneböschke in Neersen. Der CDU-Abgeordnete Uwe Schummer nahm mit dieser Erde an einer Installation des Kölner Künstlers Hans Haake teil. Kürzlich nun freuten sich Schummer und seine Mitarbeiter darüber, dass die ersten „heimischen“ Pfirsiche in Berlin kurz vor der Ernte standen. Wie sie geschmeckt haben, konnten sie allerdings nicht in Erfahrung bringen. „Leider konnte ich keinen einzigen Pfirsich probieren, da die Anlieger dieses Innenhofs alle Früchte verspeist haben“, ließ vor einigen Tagen Schummer-Mitarbeiter Christoph Heyes den „Flüsterer“ wissen. Und ergänzte: „Mir wurde von diesen Mitarbeitern der Verwaltung des Bundestages nur versichert, dass die Pfirsiche klein waren, aber gut geschmeckt haben.“

**Willilcher Bürgermeister Josef Heyes auf die Reise.** Auf Einladung des Deutschen Olympischen Sportbundes und Coca Cola nahm er nochmals an der Siegerehrung des Wettbewerbs „Mission Olympic“ teil. Diesen hatte die Stadt Willilch 2012 gewonnen und räumte damals 35 000 Euro Preisgeld ab. Diesmal siegten übrigens Sandersdorf-Brehna und Langen/Bederkesa.

**Ballerina, Dele und Ballerina und brauchen Unterstützung**

Die Neersener Polleffiguren Dele, Kudlline und Ballerina brauchen Unterstützung. Deshalb wird am nächste Donnerstag, 2. Oktober, zwischen 17 und 18.30 Uhr ins Strickcafé im Kudl, Hauptstraße 81, in Neersen eingeladen. Eine Anleitung für alle, die selber einmal eine Polleffigur herstellen wollen, gibt es gleich im Café. Die Teilnahme ist kostenlos. Und das Beste ist: Vorkenntnisse sind nicht erforderlich.



Neersens Polleffiguren sollen nicht allein bleiben. Foto: Brock

**Willilcher noch einmal bei Mission Olympics**  
Bleiben wir noch kurz in Berlin: Dorthin machte sich jetzt der-

**Bezirkskönig Reiners schoss um den Titel Bundeskönig mit Die St. Sebastianus Schützen-**



Die St. Sebastianus-Bruderschaft Vorst mit ihrem Bezirkskönig Robert Reiners.

beantragten Angebot bis 2014 sicherrn: [www.psd-rhein-ruhr.de](http://www.psd-rhein-ruhr.de)  
ein-ruhr.de  
707 - 9922  
Hauptbahnhof  
707 - 9922  
ein-ruhr.de  
PSD Bank  
in-Ruhr eG